

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'EXTRÊME-NORD

CONSEIL REGIONAL

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

FAR NORTH REGION

REGIONAL COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

AVIS DE CONSULTATION

N° 006 DU 08/05/24 POUR L'ACQUISITION DE DIX (10) ORDINATEURS PORTABLES ET LOGICIELS SPECIALISES, DEUX (02) APPAREILS GPS ET UN APPAREIL PHOTO.

FINANCEMENT : BIP –CREN (ressources transférées, MINDDEVEL)

EXERCICE 2024, Imputation : N° 582 710 002 771 301464 210 813

AUTORISATION DE DEPENSE : IZ04038

1. Objet

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement du Conseil Régionale de l'Extrême-Nord, exercice 2024, le Président du Conseil Régional, Autorité Contractante et Maître d'Ouvrage, lance un avis de consultation relatif à l'acquisition de dix (10) ordinateurs portables et logiciels spécialisés, deux (02) appareils GPS et un (01) appareil Photo pour le compte du Conseil Régional de l'Extrême Nord.

2. Participation et origine

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte aux Entreprises régulièrement installées au Cameroun et ayant une expérience avérée dans le domaine.

3. Financement

La fourniture, objet de la présente Demande de Cotation, est financée par le Budget d'Investissement Public (ressources transférées, MINDDEVEL) aux CTD de l'Extrême-Nord, exercice 2024, sous la ligne d'imputation budgétaire N° 582 710 002 771 301464 210 813.

4. Consultation de la Demande de Cotation

La Demande de Cotation (DC) peut être consultée aux heures ouvrables au siège du Conseil Régional de l'Extrême Nord (Secrétariat Général).

5. Coût prévisionnel du projet

Le coût prévisionnel de ce projet est de **vingt millions (20 000 000) Francs CFA**.

6. Acquisition de la Demande de Cotation

Dès publication du présent Avis de Consultation, la Demande de Cotation peut être obtenue à la Cellule d'Appui au lancement des Appels d'Offres du Service de la Région-CTD de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général) à Maroua sise au quartier Djarengol-Pitoaré Tél : **222 29 01 50/ 222 29 01 51**, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de **Quarante-mille (40 000) francs CFA**.

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra fournir un acte de cautionnement provisoire, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres et sera établi par un établissement bancaire agréé par le Ministre en charge des Finances et dont la liste se trouve en annexe. Le montant de ce cautionnement est fixé à **quatre -cent mille (400 000) francs CFA**.

8. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais et en **sept (07)** exemplaires, dont **un (01)** original et **six (06)** copies marquées comme tels, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès des Services de la Région-CTD de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général) à Maroua, Cellule d'Appui au lancement des offres sise au quartier Djarengol-Pitoaré, Tél/Fax : **222 29 01 50/ 222 29 01 51**, au plus tard le **05/06/24** à **12 heures**, heure locale et portera la mention :

AVIS DE CONSULTATION N° 506 DU 08 MAI 2024

POUR L'ACQUISITION DE DIX (10) ORDINATEURS PORTABLES ET LOGICIELS SPECIALISES, DEUX (02) APPAREILS GPS ET UN APPAREIL PHOTO.

FINANCEMENT : BIP –CREN (ressources transférées, MINDDEVEL)

EXERCICE 2024, Imputation : N° **582 710 002 771 301464 210 813**

AUTORISATION DE DEPENSE : IZ04038

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT. »

Au-delà de cette heure, aucune offre ne sera acceptée. Aucune offre régulièrement déposée ne peut être ni modifiée, ni retirée.

9. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en **un (01) temps**, le **05 JUIN 2024** à **13 heures** précises dans la salle de réunion de la Région-CTD de l'Extrême-Nord à Maroua, Quartier Djarengol-Pitoaré, Tél : **222 29 01 50/ 222 29 01 51**, en présence des soumissionnaires.

10. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

N.B : La demande des originaux des documents pourra se faire à tout moment et à chacune des étapes de la procédure de passation et la non production pourra entraîner la disqualification du candidat.

La présence d'une photocopie certifiée conforme de l'attestation de Catégorisation délivrée par le MINMAP ou son représentant dûment mandaté dispense le soumissionnaire de la production dans son offre technique les pièces suivantes :

- Les pièces justificatives de son chiffre d'affaires ;
- Les pièces justificatives de ses références ;
- Les pièces justificatives de ses moyens techniques et logistiques ;
- Les pièces justificatives de son personnel permanent ;
- Les pièces justificatives de la location de son siège.

11. Délai de livraison

Le délai de livraison prévu pour la fourniture est fixé à **soixante (60) jours** après la notification de l'Ordre de Service de démarrage des prestations.

12. Critères d'évaluation des offres

Critères éliminatoires :

- Absence d'une pièce administrative non complétée dans les 48 heures ;
- Pièce falsifiée ou scanné ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le devis quantitatif et estimatif.
- Non-conformité aux termes de référence ;
- Offre non conforme aux prescriptions du descriptif ;
- Absence de la caution de soumission ou non-conformité.

13. Attribution

Le soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins-disante et remplissant les capacités techniques et financières requises résultant des critères dits éliminatoires de la Demande de Cotation, sera adjudicataire de la présente lettre commande.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général du Conseil Régional) à Maroua, Quartier Djarengol-Pitoaré, Tél : **222 29 01 50/ 222 29 01 51**.

16. Corruption

« Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la cellule de lutte contre la corruption du MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants :673 20 57 25/699 37 07 48 ».

Fait à Maroua, le 08 MAI 2024

Le Président du Conseil Régional de l'Extrême-Nord
Maitre d'ouvrage

Ampliations :

- ✓ SG/CREN ;
- ✓ DRMINMAP/EN ;
- ✓ ARMP/EN (pour insertion au JDM) ;
- ✓ Pdt/CIPM-CREN ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'EXTREME-NORD

CONSEIL REGIONAL

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

FAR NORTH REGION

REGIONAL COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

**N° 1006 OF 08/05/24 NOTICE OF CONSULTATION
FOR THE ACQUISITION OF TEN (10) LAPTOP COMPUTERS AND
SPECIALIZED SOFTWARE, TWO (02) GPS DEVICES AND ONE CAMERA.**

Funding: PIB –FNRC (resources transferred, MDLD)

Financial year: 2024

Allocation: N° 582 710 002 771 301464 210 813

EXPENDITURE AUTHORIZATION: IZ04038

1- Object

As part of the execution of the Investment Budget of the Far North Regional council, financial year 2024, the President of the Regional Council, Contracting Authority and Project Owner, launches a notice of consultation relating to the Acquisition of ten (10) laptop computers and specialized software, two (02) GPS devices and a camera on behalf of the Far North Regional Council.

2- Participation and origin

The Participation in this Quotation Request is open to Companies regularly established in Cameroon and with proven experience in the field.

3- Financing

Supply, subject of this Quotation Request, is financed by the Public Investment Budget (resources transferred, MDLD) to the CTDs of the Far North, financial year 2024, under budget allocation line No. 582 710 002 771 301464 210 813.

4- Consultation of the request for quotation

The Quotation Request (RF) can be consulted during working hours at the headquarters of the Far North Regional Council (general secretariat).

5- Provisional amount of the project

The estimated cost of this project is twenty million (20,000,000) CFA Francs.

6- Acquisition of the request for quotation

Upon publication of this Notice of Consultation, the Quotation Request can be obtained from the Support Unit for the launch of Calls for Tenders of the Far North Region-CTD Service (General Secretariat) in Maroua located in the Djarengol-Pitoaré district Tel: 222 29 01 upon presentation of a receipt for payment to the Public Treasury of a non-refundable sum of Forty-thousand (40,000) CFA francs.

7- Tender compliance

Each bidder must provide a provisional security document, alid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers and will be established by a banking establishment approved by the Minister in charge of Finance and the list of which can be found in the appendix .The amount of this bond is set at **four hundred thousand (400,000) CFA francs**.

8- submission of bids

Each bid drafted in English or in French in **seven(07)** copies including **one (01)** original and **six (06)** copies shall be submitted to the Far North office's Governor latest theat Prompt local time in enclosed documents. After the deadline, no bid shall be received. No regularly deposited bid can neither be modified nor with drawn and should be labeled:

NOTICE OF CONSULTATION
N° 006 DU 08/05/24 **FOR THE ACQUISITION OF TEN (10) LAPTOP COMPUTERS AND SPECIALIZED SOFTWARE, TWO (02) GPS DEVICES AND ONE CAMERA.**

Funding: PIB –FNRC (resources transferred, MDLD)

Financial year: 2024

Allocation: N° 582 710 002 771 301464 210 813

EXPENDITURE AUTHORIZATION: IZ04038

“TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION. »

Beyond this hour, no offers will be accepted. No regularly submitted offer can be or modified, nor removed.

9- Opening of bids

The opening of the folds will be done in one (01) time, on 05 JUIN 2024 at 1 p.m. sharp in the meeting room of the Far North CTD Region in Maroua, Djarengol-Pitoaré district, Tel: **222 29 01 50/ 222 29 01 51**, in the presence of the bidders.

10- Acceptability of offer

Under penalty of rejection, the required documents must be produced in originals or certified copies by the issuing service or an administrative authority.

They must date from less than three (03) months preceding the date of submission of offers or have been established after the date of signature of the Notice of Consultation.

NB: The original documents shall be asked at any time throughout the passation procedure and the non-production of each document will cause the disqualification of the tenderer.

The presence of a certified photocopy of the Categorization certificate issued by MINMAP or its duly authorized representative exempts the bidder from the production in its technical offer of the following documents:

- The supporting documents of its turnover;
- Supporting documents for its references;
- Supporting documents for its technical and logistical resources;
- Supporting documents for its permanent staff;

- Supporting documents for the rental of its headquarters

11-Execution deadline

The delivery time envisaged for the supply of equipment is fixed at **sixty (60) days** after notification of the order of service.

12-Evaluation criteria

Eliminatory criteria

- Absence of an administrative document not completed within 48 hours;
- Falsified or scanned part;
- Absence of a quantified unit price in the bill of quantities and estimates.
- Non-compliance with terms of reference;
- Offer does not comply with the requirements of the description;
- Absence of the submission bond or mistake.

13-Award of contract

The bidder presenting the lowest evaluated offer and meeting the required technical and financial capacities resulting from the so-called elimination criteria of the Quotation Request, will be the successful bidder for this order letter.

14-Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of quotation.

15-Further information

The complementary information can be gotten at the tractable hours to Far North Governor office's or at the Far North Regional Delegation of Environment Nature Protection and sustainable development, in Maroua.

15 Act of corruption

In any case of corruption, contact MINMAP by calling, sending SMS at 673 20 57 25/699 37 07 48

Maroua, the 08 MAI 2024

Copies:

-
- SG/FNRC;
- MINPC (FOR INFORMATION)
- DRMINPC-FN (FOR INFORMATION)
- ARMP/FN (FOR PUBLICATION AND STORAGE)
- PRESIDENT CRPM/FN (FOR INFO)

The president of regional council
(Contracting Authority)

